

20-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Schokoroboter und Deepfakes

15.06.2023

JUGENDPOLITISCHE BILDUNG

Schokoroboter und Deepfakes

Was denken junge Menschen über Künstliche Intelligenz? Welche Fragen bewegen sie, welche Positionen, Wünsche, Ängste und Hoffnungen haben sie? Was fordern sie, was lehnen sie ab und was wünschen sie sich für die Zukunft mit KI?

Das Outreach Team des Tübingen AI Center stellte diese Fragen an rund 200 Schüler:innen zwischen 11 und 19 Jahren. Die Antworten der Jugendlichen wurden als Comic veröffentlicht: „[Schokoroboter und Deepfakes. Ein Comic-Essay über Künstliche Intelligenz aus der Perspektive von Jugendlichen](#)“.

Der Comic richtet sich an Jugendliche, Erwachsene und Forschende. Er ist gut in der Bildungsarbeit einsetzbar und eignet sich zur Diskussion und Reflektion zum Thema KI. Er kann als [PDF-Version](#) kostenlos heruntergeladen werden oder als [gedruckte Version kostenpflichtig](#) bestellt werden.

TEILEN

[DOWNLOAD](#) [PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)